

DÍA INTERNACIONAL DEL TRABAJO
1
MAYO



En este día, **saludamos con fuerza, unidad y compromiso** a nuestras organizaciones base y a cada trabajadora y trabajador del Estado que día a día sostienen los servicios públicos y contribuyen al bien común de la ciudadanía.

Nuestro rol como FTH es hoy más vigente que nunca: **ser la voz organizada que impulsa los cambios necesarios y defiende sin titubeos los derechos conquistados.**

Vamos a ser persistentes y exigentes para avanzar con decisión en nuestras propuestas de presente y futuro, con una agenda que pone al centro a las y los trabajadores:

- Transitar hacia la **continuidad del teletrabajo en el Estado**, con derechos, condiciones dignas y corresponsabilidad institucional.
- Avanzar hacia una **ley de teletrabajo** que escuche a quienes viven esta realidad y garantice equilibrio entre vida personal y desempeño laboral.
- **Reformar el empleo público con y para las trabajadoras y los trabajadores**, asegurando estabilidad, reconocimiento y participación efectiva en las decisiones que nos afectan.

Ahora más que nunca es necesario proteger lo ganado. Nos moviliza la urgencia de avanzar, pero también la claridad de que ningún derecho está asegurado sin organización. Por eso trabajamos por el futuro, sin soltar las manos de quienes nos precedieron ni olvidar los caminos que nos trajeron hasta aquí.

A todas nuestras asociaciones afiliadas, les enviamos un fraternal abrazo. **Sigamos caminando juntos, con esperanza activa, con fuerza federativa y con la certeza de que el trabajo digno y decente es una causa colectiva que vale la pena defender.**

MÁS UNIDAD, MÁS DERECHOS, MÁS DIGNIDAD!

DIRECTIVA FTH

